
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence W-02S55R

Prix 1 365 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Situé  au  1er  et  dernier  étage  d'une  villa  dans  un  domaine  sécurisé,  bel

appartement  d'environ  100  m²  habitable  (90m²  loi  carrez).Il  se  compose  d'une

entrée,  un  double  salon/salle  à  manger  offrant  une  vue  splendide  sur  la  baie  de

Villefranche,  une  cuisine  équipée  donnant  sur  la  terrasse  de  50m²,  2  grandes

chambres dont l'une possède une véranda et salle d'eau. Deux places de parking

et un appentis.Calme et très lumineux, cet appartement associe la quiétude de la

campagne  en  pleine  ville  et  la  praticité  de  la  ville  avec  toutes  les  commodités

disponibles à proximité. Travaux à prévoir.Le domaine ...

Located on the 1st and last floor of a villa in a secure domain, beautiful apartment

of around 100 m².It consists of an entrance, a double living/dining room offering a

splendid  view  of  the  bay  of  Villefranche,  an  equipped  kitchen  opening  onto  the

50m² terrace, 2 large bedrooms, one of which has a veranda and a shower room. .

Two parking spaces and a lean-to.Quiet and very bright, this apartment combines

the tranquility  of  the countryside in the heart  of  the city  and the practicality  of  the

city  with  all  the  amenities  available  nearby.  Work  needed.The  domain  is  perfectly

maintained and ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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